

# „Ein Platz für alle Menschen!“

Eine Kinderrechte-Aktion der Klasse 4c der Schloss-Ardeck-Grundschule

Gau-Algesheim im Schuljahr 2015/2016

## Die Idee:

Im Frühjahr 2015 setzten wir uns für Flüchtlingskinder ein, die in unsere Stadt kommen sollten und jetzt auch in einem Wohnhaus leben. Wir wollen, dass nicht nur die Flüchtlingskinder, sondern alle Menschen gleich behandelt werden, egal wie sie aussehen oder woher sie kommen. Deswegen hatten wir die Idee, dass es „einen Platz für alle Menschen“ geben sollte. Als Zeichen dafür suchten wir alte Holzstühle, die wir in Teams schön gestalteten. Die Stühle sollen nun in der Öffentlichkeit wie in Geschäften oder Firmen ausgestellt werden, als Zeichen dafür, dass jeder willkommen ist und einen Platz bei uns in Gau-Algesheim hat. Gegen eine Spende für die Sherpa Schule Bamti Bhandar in Nepal können die Stühle für etwa drei Monate gemietet werden. An den Stühlen wollen wir Botschaften für die Menschen hinterlassen, damit jeder weiß, worum es uns geht. So können auch die Geschäfte zeigen, dass sie der Aktion zustimmen und dass sie unsere Botschaften genauso wichtig finden wie wir.

## Die kreativen Teammitglieder und ihr Themenstuhl:

<i>Eva und Anna-Sophie:</i>	<b><i>Bildungsstuhl</i></b>
<i>Dounia, Florentine und Julia:</i>	<b><i>Teamstuhl</i></b>
<i>Jan, Til und Erik:</i>	<b><i>Lebensstuhl</i></b>
<i>Amelie, Sophie und Fabienne:</i>	<b><i>Informationsstuhl</i></b>
<i>Valeria, Marlon und Caja:</i>	<b><i>Gleichbehandlungsstuhl</i></b>
<i>Sarah und Marwin:</i>	<b><i>Meinungsstuhl</i></b>
<i>Tim, Lukas und Tamara:</i>	<b><i>Flüchtlingsstuhl</i></b>
<i>Niclas und Tim:</i>	<b><i>Kinderrechtstuhl</i></b>

Haben Sie Interesse an einem Stuhl?

➔ Kontakt: [tatjana.haus@gmx.de](mailto:tatjana.haus@gmx.de)